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Zitat von El Molotov 

Bei dir habe ich irgendwie immer das Gefühl, dass du jedes mal verzweifelt das Haar in
der Suppe suchst. Bin mir fast sicher wenn Bader gesagt hätte "Ich gönne Fürth den
Aufstieg" oder "Fürths Aufstieg war verdient" oder sonst iwas versöhnliches hättest du
Bader vorgeworfen nicht genug Eier zu zeigen.

dacht ich mir auch... ok des mit München war a schuss ins klo aber ansonsten sehr gute
Aussagen auch das mit der Hymne... Ausserdem sind das ja nur Auszüge... lest ma des ganze
Interview....
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